

# POLISI

## Kapolsek Maluku Lakukan Colling System hadiri Silaturahmi Paguyuban IKJ

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.POLISI.ID](https://sumbawabarat.polisi.id)

Oct 12, 2024 - 13:47



Sumbawa Barat NTB - Kepala Kepolisian Sektor (Polsek) Maluku Kopol Tohir, SH menghadiri undangan pertemuan rutin ikatan keluarga Jawa (IKJ). Kegiatan ini merupakan silaturahmi paguyuban keluarga Jawa di kecamatan maluk Kabupaten Sumbawa Barat pada jum'at (11/10/24).

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.I.K melalui Kasi Humas IPTU Zainal Abidin mengatakan, kehadiran Kapolsek Maluku merupakan langkah Colling System atau pendekatan berkomunikasi kepada masyarakat maupun kelompok masyarakat sehingga terjalin komunikasi yang efektif untuk bersama-sama memelihara Kamtibmas di wilayahnya.

" Dalam kesempatan tersebut Kapolsek menghimbau kepada semua yang hadir untuk bagaimana warga Kecamatan Maluku tetap bisa menjaga kondusifitas wilayah, terutama menjelang Pilkada serentak Gubernur NTB dan Bupati Kabupaten Sumbawa Barat ( KSB), terang Kasi Humas

IPTU Zainal menambahkan, bahwa Kapolres Sumbawa Barat melalui jajaran Polsek berharap walaupun beda pilihan namun ikatan silaturahmi dan kekompakan warga Maluku yang terdiri dari berbagai etnis yang selama ini terjalin seperti satu keluarga agar tetap di pertahankan. Jangan sampai karena beda pilihan masyarakat saling sikut, saling maki, saling pukul dan sebagainya hingga terjadi gesekan- gesekan yang dapat menimbulkan perpecahan dan mengganggu kondusifitas keamanan Maluku.

" Siapapun pemenangnya mari kita terima dengan ikhlas dan lapang dada. Mari kita ciptakan Pemilu yang damai, sejuk dan aman. Warga Maluku lengkap dengan berbagai suku, etnis dan agama, tetapi tetap kompak dan bersatu dalam segala hal positif, semoga ini tetap bisa di pertahankan." tegasnya

Perlu diketahui dalam kegiatan tersebut hadir Staf Ahli Hukum dan Ekonomi Sumbawa Barat, Bapak Syarifuddin S.Pd, Camat Maluku, Danposramil Maluku, ketua LATS Maluku, Kades se-kecamatan Maluku, Ketua Ikatan Jawa, Ketua Ikatan Lombok, Ketua Ikatan Bima Dompu, Ketua Kerukunan Sulawesi Selatan, Ketua Ikatan Flobamora, tokoh agama dan tokoh masyarakat Maluku serta warga masyarakat Maluku. (Adb)